
   Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

REQUERIMENTO Nº 259 /2023 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de 

informar a esta Edilidade, quando será colocado o nome do hospital municipal 

Walter Ferrari na fachada do prédio? 

 
 

JUSTIFICATIVA 

 

 

O hospital foi fundado em 1994, e conta apenas com os dizeres 

“Hospital Municipal de Jaguariúna. Familiares e amigos do sr. Walter Ferrari ficariam 

extremamente contentes com o gesto de ter o nome na fachada do prédio para 

concretizar a homenagem já realizada em outrora. 

Gabinete do Vereador Wanderley Filho, 03 de julho de 2023. 

a.VEREADOR WANDERLEY TEODORO FILHO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 01 de agosto de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 02 de agosto de 2023.  

 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 

 


